

Peringati HUT Kemerdekaan RI ke-77, Forkopimda Kota Cirebon Olahraga Bersama

Agus Subekti - KOTACIREBON.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 29, 2022 - 07:52



KOTA CIREBON - Dandim 0614/Kota Cirebon Letkol Inf Robil Syaifullah menghadiri kegiatan olahraga bersama Forkopimda Kota Cirebon bertempat di Mako Yonarhanud 14/PWY jalan Pilang Raya Kec. Kejaksan Kota Cirebon, Minggu (28/8/2022).

Dalam rangka memperingati HUT Kemerdekaan Republik Indonesia ke -77 Tahun 2022. Forkopimda Kota Cirebon menggelar kegiatan Olahraga Bersama Forkopimda Kota Cirebon dengan tema *Seru-seruan G-17- AN (Gerak Satu Tujuan), Bugar, Sehat, Ceria dan Luar Biasa." Kegiatan tersebut dipusatkan di Lapangan Mako Yonarhanud 14/PWY jalan Pilang Raya Kota Cirebon.

Kegiatan Olahraga bersama tersebut diikuti oleh seluruh Pejabat Forkopimda

Kota Cirebon beserta istri, diantaranya Bpk Sekda Kota Cirebon Drs. Agus Mulyadi, M,Si. beserta Istri, Dandim 0614/Kota Cirebon Letkol Inf Robil Syaifullah beserta istri, juga turut hadir Ibu Wakil Walikota Dra. Hj. Eti Herawati, termasuk diantaranya Persatuan dan organisasi wanita sekota Cirebon. Dan selaku penanggung jawab pada kegiatan tersebut adalah Pemerintah Daerah Kota Cirebon dan Sutikno (Kadis Pora Kota Cirebon).

"Dengan adanya kegiatan olahraga bersama dan perlombaan 17 an dalam rangka memperingati HUT Kemerdekaan Republik Indonesia ke-77 tahun 2022 ini, yaitu untuk menjalin kedekatan dan silaturahmi serta menanamkan nilai-nilai jiwa Nasionalisme kepada Bangsa dan Negara." tutur Dandim 0614/Kota Cirebon di sela-sela kegiatan olahraga bersama berlangsung.

Selain kegiatan olahraga bersama, diselenggarakan pula berbagai macam perlombaan dan pertandingan antar instansi, yang diikuti oleh anggota dari TNI POLRI, ASN Jajaran Pemerintah Kota Cirebon, Karyawan Karyawati dari Bank BJB dan BRI, serta dilaksanakan pengundian doorprise serta penyerahan hadiah kepada para pemenang perlombaan yang dilaksanakan oleh Pejabat Forkopimda Kota Cirebon dan diakhiri dengan kegiatan foto bersama.

Pertandingan olahraga yang dilaksanakan yaitu Bukutangkis, tenis meja dan sepakbola. Kemudian perlombaan-perlombaan lainnya yaitu lomba balap sandal bakiak, balap egrang, balap karung, tarik tambang, makan kerupuk, joget balon berpasangan, masukan paku ke dalam botol.

Kegiatan berlangsung dengan penuh rasa kebersamaan, keceriaan, antusias dan penuh semangat yang terpancar dari wajah para peserta perlombaan sampai kegiatan perlombaan berakhir.

Turut hadir pula dalam kegiatan olahraga bersama Forkopimda tersebut diantaranya, Kombes Pol Arnapi SH.S.IK. (Dirpolair Polda Jabar), Letkol Arh Dedi Hendaryatmoko (Danyon Arhanud 14/PWY), AKBP Dr. M. Fahri Siregar S.H., M.H., SIK. (Kapolres Cirebon Kota), Letkol Cpm Modhofar (Dandenpom III/Cirebon), Kompol Bagus Amrullah Nurul Wawan S.Farm. (Danyon Brimob), Kapten (mar) Maman Suratman (Paspotmar Lanal Cirebon), Umaryadi, S.H., M.H. (Kajari Kota Cirebon), Drs. Buntoro Tirto, S. Ap. (Ka Kesbangpol Kota Cirebon), Drs Sutisna M.si. (Assisten pemerintahan dan kesejahteraan rakyat), Kurniawan Teguh Ariwianto (Pimpinan BJB Cabang Kota Cirebon), Ferdian Handoko (Pimpinan Cabang BRI Kota Cirebon), Persit KCK Cabang XXV Kodim 0614/Kota Cirebon, Bhayangkari Polres Cirebon Kota dan Dharma Wanita Pemda Kota Cirebon. (Bekti)